



85. Geburtstag von Hubert Haas

Beitrag

Chiemgau-Alpenverband gratuliert Hubert Haas zum 85. Geburtstag – überaus erfolgreicher Plattler

Bernau/Hohenaschau/Chiemgau – ***Kürzlich feierte in seinem Haus in Bernau Gauehrenmitglied Hubert Haas vom Chiemgau-Alpenverband für Tracht und Sitte seinen 85. Geburtstag. Die zwei Gauvorstände des Chiemgau Alpenverbandes Thomas Hiendl und Lisbeth Tengler ließen es sich nicht nehmen, gemeinsam mit den Vorständen seines Heimatvereins „de Griabinga Hohenaschau“, Claus Reiter und Michael Stein dem Hubert zu gratulieren. Thomas Hiendl und Lisbeth Tengler bedankten sich beim Hubert für die jahrelange Mitarbeit im Gauausschuss des Verbandes und überreichten ein kleines Geschenk. Bei einer kleinen Brotzeit wusste Hubert viel interessantes von Früher zu erzählen. Besonders über das Preisplattln damals und den Anfängen das Preisrichtens im Chiemgau-Alpenverband konnte er aus erster Hand berichten. Natürlich fehlte auch nicht die ein oder andere Anekdote von den früheren Gauproben und Gauausschusssitzungen.***

Erster Sieg 1962 und Traum-Höchst-Note 1963 – Hubert Haas setzte Maßstäbe

Nach fünfmaliger Teilnahme beim Gaupreisplatteln des Chiemgau-Alpenverbandes, an dem sich Buam aus 23 Vereinen beteiligten, gelang es Hubert Haas im Jahr 1962 im Festzelt beim Seiser in Bernau erstmals diesen Image-Wettbewerb zu gewinnen. „Damals stellte der gastgebende Verein noch die Dirndl zum Tanzen, die Preisrichter waren noch vom Gauverband I und die Tanzböden waren bei weitem nicht so gut wie heute“, erinnert sich Hubert Haas, dem es im darauffolgenden Jahr in Reit im Winkl gelang die Traum- und Höchstnote von 40 Punkten (sechs Preisrichter mit je 10 Punkten, wobei für die Bewertung zwei Preisrichter abgezogen werden). Insgesamt hat Hubert Haas rund 50 Preisplatteln von 1949 bis 1994 in den verschiedenen Altersklassen im Verein, im Gau und darüberhinaus gewonnen. Als 1961 die Gaugruppe des Chiemgau-Alpenverbandes gegründet wurde, da war er natürlich mit dabei. Bei einer Gauversammlung in Oberwössen wurde er gar zum Gauvorplattler gewählt, er war damit der erste gewählte Gauvorplattler, denn seine Vorgänger im Amt waren die jeweiligen Sieger beim Gaupreisplatteln.

Fotos: 1. Gratulationen Chiemgau-Alpenverband und GTEV Hohenaschau – 2. Hubert Haas mit seinen vielen erplattelten Siegerpreisen







Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Bernau
4. Chiemgau
5. Chiemgau-Alpenverband
6. Hohenaschau
7. Hubert Haas